

Fair und verantwortungsvoll

BDG aus Künzelsau ist Mitglied bei „Ethics in Business“.

■ Die Wirtschaftinitiative „Ethics in Business“ begleitet mittelständische Unternehmen in Deutschland, Österreich und der deutschsprachigen Schweiz, die fair, verantwortungsvoll und nachhaltig handeln. Der Experte Montage-, Prüf- und Fertigungssysteme BDG aus Künzelsau wurde kürzlich für die Mitgliedschaft ausgezeichnet. ■ pm



www.bdg-online.de

Auzeichnung: Ulrich Wickert überreichte Lars Brenner den Preis.